

Protokoll der ersten DE Sitzung am 26.1.2021 ONLINE

Alle Vorstandsmitglieder anwesend.

1. Jugendfreizeitangebot/Spielplatz: Manuela Politz und Manuela Hollerbach stellen erste Ideen zur Spielplatzgestaltung vor. Auch eine kostengünstige Übergangslösung wird diskutiert. Eine Entscheidung wurde noch nicht getroffen. Weitere Informationen müssen noch eingeholt werden.

2. Öffentliche Plätze/Wegkreuze im Dorfgebiet Höslwang: Georg Daxenberger, Hubert Blank und Stefan Rieplhuber haben Kreuze und Bänke am Müllnerberg, Alpenblick, Königreich Bayern Linde und am Pestfriedhof/privates Kreuz besichtigt. Tatsächlich sind die Flächen und deren Gestaltung in die Jahre gekommen. Der Bewuchs ist veraltet, die Bänke teils brüchig. Die Besichtigter sollen Vorschläge erarbeiten, wie und was man verbessern/ändern könnte. Auch weitere Ruhebänke im Dorfgebiet sollen begutachtet werden und als Model die Bänke des schnellen Vereins bevorzugt werden.

3. Öffentlichkeitsarbeit: Die Teilnehmer sind sich einig, dass die Öffentlichkeitsarbeit verstärkt werden soll. Die neuen Medien wurden bisher nur sehr wenig genutzt bis gar nicht genutzt. Matthias Prankl, Manuela Politz, Theresia Loy und Manuela Hollerbach (AG Öffentlichkeitsarbeit) arbeiten ein Konzept für die Nutzung der neuen Medien aus. Die konventionellen Medien sollen weiterhin bedient werden. Der Schaukasten wurde von Theresia Loy neugestaltet.

4. Rückschau: Thomas Kronast gestaltet für die neuen Vorstandsmitglieder einen Rückblick auf die bisherige Arbeit der DE.

5. Weiteres Vorgehen Dorfmitte: Die Teilnehmer diskutieren verschiedene Punkte und sind sich einig, dass sich jedes Vorstandsmitglied Gedanken zum weiteren Vorgehen machen soll. Bei der nächsten Sitzung wird dazu eine Meinungsabfrage durchgeführt.

Protokoll: Irmi Parzinger/Thomas Kronast